

ジュエリー文化史研究会からのお知らせー120ー

2015.1.30

◎展覧会情報ー「インド北東部の特異な服装」展

角元弥子さんより

自由が丘の岩立フォークテキスタイルミュージアムで、
インド北東部の衣装展を3月28日まで開催中です。

今回アクセサリーの展示が比較的多く、インド北東部は
ミャンマー・中国と国境を接しているため、多様な素材
デザインのものが見られます。

オーナーの岩立さん、あるいは学芸員の廣田さんが
いらっしゃれば、詳しいお話を伺えます。

後半期から世界の装身具ハンドリングゼミが始まると
いうことでしたので、ご紹介させていただきました。

岩立フォークテキスタイルミュージアム

<http://iwatate-hiroko.com/index.html>

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com